



# PLAYmake 4in1 WORKSHOP



**Dreheln**  
Wood turning



**Schleifen**  
Sanding



**Bohren**  
Drilling



**Sägen**  
Sawing



QUALITY  
PRODUCT  
MADE IN  
AUSTRIA





Art.no: 801 200



# PLAYmake 4in1 WORKSHOP

## PLAYmake - Holzbearbeitung für Einsteiger

PLAYmake ist eine voll funktionstüchtige Modellbaumaschine und wurde für die Jüngsten unter den Bastlern entwickelt. PLAYmake ist ein echtes Werkzeug, dennoch wird Dreheln, Sägen, Bohren und Schleifen mit PLAYmake zum Kinderspiel.

Tausende begeisterte Kinder haben in Schulen und Workshops kleine Kunstwerke hergestellt und dabei die verschiedenen Gerätevarianten von PLAYmake auf Herz und Nieren getestet. Aufgrund der kindersicheren Konstruktion sämtlicher Maschinen besteht keinerlei Verletzungsgefahr. Geschickte Nachwuchstischler können schon ab dem Vorschulalter mit PLAYmake erste Werkstücke herstellen. Der PLAYmake Kasten von The cool tool® enthält sämtliches Werkzeug und ermöglicht durch einfaches Umstecken den Aufbau von 4 funktionstüchtigen Maschinen:

### Drehelbank

für Weichhölzer bis Ø 30 mm Spitzenweite 150 mm Spitzenhöhe 34 mm

### Stichsäge

für Sperrholz bis 6 mm, Balsa bis 20 mm Sägetischfläche 100x100 mm

### Bohrmaschine

Drillbohrer für Holz Tischfläche 100x100 mm Abstand Tischfläche-Bohrer 0 bis 40 mm Ausladung 34 mm

### Schleifmaschine

zum Schärfen von Werkzeugen und zur Nachbearbeitung von Werkstücken Schleiffläche Ø 30 mm

Motor/Netzteil 12V/2A; 2.650 U/min

Die Geräte sind funktionsgleich mit großen Werkzeugmaschinen (Maschinenbett, Schlitten, Bohrtisch, etc.). So werden den kleinen Tischlern auf spielerische Art Prinzip und Technik von Maschinen nähergebracht. Der Antrieb erfolgt über das mitgelieferte 12 V Sicherheitsnetzteil.

Als Zubehör sind Drechsel- und Sägehölzer und viele detaillierte Baupläne erhältlich.

## PLAYmake - Woodworking for beginners

PLAYmake is a fully functioning wood-crafting workshop developed for the youngest Do-It-Yourselfers. With PLAYmake woodturning, sawing, drilling and sanding becomes child's play.

Creativity and technical understanding are encouraged. Thousands of enthusiastic children have put our machines to the test by producing miniature artworks in schools and workshops. Thanks to the childproof construction of all the machines, there is no risk of injury. Skillful youngsters can produce their first creations as early as their pre-school years. The PLAYmake kit contains all the necessary components to easily assemble the four different, fully functioning machines. The well designed modular system makes switching from one tool to the next a simple task.

### Woodturning lathe

for soft wood up to Ø 30 mm Distance between centers 150 mm Center height 34 mm

### Jigsaw

Poplar plywood up to 6 mm, Balsa up to 20 mm Table surface 100x100 mm

### Drilling press

Drill for wood Drill table surface 100x100 mm Distance table surface to drill up to 40 mm Working radius 34 mm

### Sanding machine

For sharpening tools and finishing workpieces Sanding disc Ø 30 mm

Motor/Adaptor 12V/2Amps; spindle speed 2,650 rpm

The PLAYmake machines are similar to big machine tools (machine bed, slides, drilling table etc.). Thus, the little carpenters can learn how industrial machines really work in a safe and playful way. PLAYmake operates on the included 12V safety adaptor. Extra dowels, plywood and detailed construction plans are available.

ASTM, UL, CPSIA,  
EN71 geprüft/ approved  
Einfache Montage auf handelsüblichen  
großen Bauplatten / Easy mounting on  
common big building plates

